

martes 08 de diciembre de 2020 - 12:00 AM

A octubre, **Ecopetrol** ha contratado \$992.000 millones en la Regional Central



Suministrada / VANGUARDIA

Escuchar este artículo



Aunque la coyuntura internacional de los precios del **petróleo** y la declaratoria de la pandemia han impactado a la economía nacional y en especial a la industria de hidrocarburos, **Ecopetrol** informó que, entre enero y octubre, en el país contrató con proveedores locales por más de \$2,3 billones.

Estos recursos se distribuyeron en \$1,1 billones con proveedores de las zonas en donde opera, y los otros \$1,2 billones de 'exportación local', es decir, aquella que registra las ventas de bienes y servicios que hacen los proveedores locales a otras regionales en Colombia.

Sólo en la Regional Central, que incluye operaciones en Antioquia, Bolívar, Boyacá, Caldas, Cesar, Cundinamarca, Norte de Santander y Santander, contrató \$992.000 millones.

Esto incluyó a proveedores locales de Barrancabermeja, Bucaramanga, Floridablanca, Girón, Sabana de Torres, Yondó, Tibú y Puerto Wilches, entre otros, principalmente de bienes y servicios como: obras integrales, mantenimiento de tanques, estructuras metálicas y concreto, transporte terrestre y de carga, servicios de vigilancia y salud, entre otros.

Por ejemplo, desde Bucaramanga los contratos hacia otros destinos ascendieron a \$159.000 millones; desde Barrancabermeja a \$80.000 millones; Girón con \$22.000 millones, y Floridablanca con \$21.000 millones.

Del total contratado en la Regional Central, \$357.000 millones fueron a través de la estrategia 'exportación local'.

Adicionalmente, las empresas aliadas a la petrolera lograron contratos por \$374.000 millones.

Contratos nacionales

Según las cifras reportadas por las empresas aliadas a **Ecopetrol**, entre enero y septiembre de 2020, se generaron contratos comerciales con proveedores locales por \$1,2 billones y exportaciones locales por \$776.000 millones para una cifra total que asciende a los \$1,9 billones".

Para el caso de la regional Orinoquía y Oriente, relacionada a las operaciones en Casanare, Arauca y Meta, se contrató \$271.000 millones y en el Caribe (Atlántico, Bolívar, Cesar, Córdoba, Chocó, La Guajira, Magdalena y Sucre) contrató \$130.000 millones con proveedores locales. Estos contratos estuvieron enfocados principalmente en mantenimiento de paradas de planta, mantenimiento de tanques, servicios logísticos y facilidades, transporte terrestre de personal, mantenimiento y construcción de ductos.

En la regional Sur, que parte de Antioquia, Caldas, Caquetá, Cauca, Huila, Putumayo, Quindío, Risaralda, Tolima y Valle, contrató \$106.000 millones con proveedores locales en obras integrales, transporte terrestre, ingeniería integral, mantenimiento de zonas verdes, catering, servicios de salud, entre otros

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Luisa Fernanda Ruiz Villamizar

Etiquetas **Ecopetrol** **Petróleo** **petrolera** **Precio del petróleo**

Lea también



En Santander se realizarán los primeros pilotos de fracking



"Incendio en refinería no afectó la producción"



Video: Apagan incendio en tanque de la Refinería de Barrancabermeja



Consejo de estado anuló sanción de más de \$ 5.450 millones contra **Ecopetrol**

Comentarios

Comente con Facebook

0 comentarios

Ordenar por Más recientes



Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Taboola Feed



Millonario premio de lotería se sorteará en Colombia. ¡Lea cómo...

theLotter | Patrocinado



Freidora de Aire Home Elements

linio.com.co | Patrocinado



Desde el martes se podrá solicitar la cédula digital

Colombia entrará en la era de la cédula digital desde éste martes, lo cual hace que el principal documento de identidad de los colombianos se pueda usar de diferentes formas ... Vanguardia



Llegó en Bogotá el dispositivo más eficaz para el tratamiento de los ronquidos, solo hoy con envío gratis

Salud y Bienestar | Patrocinado



Invirtiendo en Netflix desde \$200 podrías obtener un segundo salario
Empieza hoy y obtendrás un entrenamiento gratis, soporte 24/7 y operaciones de ...

Consejería Financiera | Patrocinado



¿1,6 billones de dólares? ¡La mayor lotería del mundo llega a Colombia!

theLotter.net | Patrocinado